



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ANTE las súplicas insistentes de Batista, el Congreso modificará su primitivo criterio, accediendo, al fin, a autorizarlo para que concurra a la reunión de jefes de estado americanos que se celebrará en Panamá durante la presente semana.

Por cierto que hasta ahora sólo han respondido afirmativamente a tal invitación una docena de "mandamases" o sea algo así como la mita, entre los cuales los hay de todas clases, razón por la cual a la puerta del salón donde se celebrarán esas sesiones se podrá poner el consabido cartel:

"No están todos los que son, si son todos los que están".

X X X X

"Telemundo pregunta" presentará esta noche a las once, por el Canal 2 de Televisión, al doctor Jorge García Montes, Primer Ministro del Gobierno, quien será entrevistado por Hortsman, Núñez Pascual y Robreño, fungiendo de moderador Carlos Lechuga.

X X X X

Los norteamericanos han empezado a realizar experimentos de "resurrección de cadáveres", cosa que los rusos, según ellos, ya vienen practicando desde hace tiempo.

Razón tenía el poeta al exclamar: "Ya ni en la paz de los sepulcros creo".

X X X X

Donde hubo fuego, cenizas quedan.

Eso sucede en todas partes del mundo y nadie puede estar al margen de semejante proceso, por muy azul que sea la sangre que corra por sus venas.

Veán si no, el caso de la Princesa Margarita de Inglaterra, que según el cable, se supone que tuvo hace días una nueva entrevista con su antiguo pretendiente, el capitán Townsed.

"Un viejo amor,
ni se olvida ni se deja".

X X X X

Parodia de "El Duclio" de la zarzuela "El Mayoral" (Fragmento).

¿Cómo fué, señora?
Como son las cosas
en tierra cubana.

Hubo frases gruesas:
padrinos que actuaban

y a los pocos días
se suscribió un acta
en la que se afirma
en pocas palabras:

"Aquí, caballeros:
no ha pasado nada".

X X X X

"Millo" Ochoa, en su carta contestación a la que previamente le enviaran sus compañeros líderes de la Ortodoxia, les ha indicado a éstos que si ellos saben de algún plan insurreccional o de proyecto revolucionario que se lo avisen para sumarse a dicho intento.

Lo que no señala el exilado de Miami es la forma en que desee que se lo comuniquen. Si por correos, mediante entrega especial, por la prensa terrestre, por la radio, por la televisión o a través del SIM.